

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ ЖУРНАЛИСТИКИ
Кафедра периодической печати и веб-журналистики

Тан Шиюэ

**БЛОГОСФЕРА БЕЛАРУСИ И КИТАЯ:
ФУНКЦИОНАЛЬНО-ТИПОЛОГИЧЕСКИЙ АСПЕКТ**

Дипломная работа

Научный руководитель:
старший преподаватель
кафедры периодической
печати и веб-журналистики
Витиорец Е. И.

Допущена к защите

«___» _____ 2024 г.

Зав. кафедрой периодической печати и веб-журналистики,
доктор филологических наук, доцент С. В. Харитонова

Минск, 2024

РЕФЕРАТ

Структура дипломной работы: 57 с., 75 единиц источников.

Ключевые слова: блогосфера, блог, блогер, социальные сети.

Объектом исследования является блогосфера Республики Беларусь и Китая.

Предмет исследования – функционально-типологические особенности блогосферы Беларуси и Китая.

Цель исследования: изучить функционально-типологические особенности блогосферы Беларуси и Китая на материалах видеоблогов, определить направления развития блогосферы в современной культуре Беларуси и Китая.

Методы исследования: методы исследования представлены общенаучным диалектическим и конкретно–историческим методами познания, а также вытекающими из них частно–научными методами – логическим, сравнительного анализа, синтеза, сравнительно–правовым, технико–юридическим, изучения документов.

Теоретическая значимость работы заключается в обобщении и систематизации информации о становлении и развитии блогосферы Беларуси и Китая.

Практическая значимость заключается в возможности использования результатов исследования при разработке практических занятий.

ABSTRACT

Structure of the thesis: 57 pp., 75 units of sources.

Keywords: blogosphere, blog, blogger, social networks.

The object of the study is the blogosphere of the Republic of Belarus and China.

The subject of the study is the functional and typological features of the blogosphere in Belarus and China.

Purpose of the study: to study the functional and typological features of the blogosphere of Belarus and China using video blog materials, to determine the directions of development of the blogosphere in the modern culture of Belarus and China.

Research methods: research methods are represented by general scientific dialectical and specific historical methods of cognition, as well as private scientific methods arising from them - logical, comparative analysis, synthesis, comparative legal, technical and legal, study of documents.

The theoretical significance of the work lies in the communication and systematization of information about the formation and development of the blogosphere in Belarus and China.

The practical significance lies in the possibility of using the research results in the development of practical classes.

